



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

01/05/22

Sección:

Ciudad.

Página:

1

REFORMA
SEMAYOTIC

HOMICIDIO EN TLALPAN

Un hombre fue asesinado a balazos en la Colonia Cuarta Sección Miguel Hidalgo, en la Alcaldía Tlalpan. La víctima habría recibido al menos dos impactos de arma de fuego cuando se encontraba en Calle Tixkokob, casi esquina con Calle 7, presuntamente a causa de una riña.

Samuel Luna

Fecha:

01/05/22

Sección:

La Roja.

Página:

PP, 11 | 1

El Gráfico

APLACADO A TIROS

**TRAS UNA
RINA ENTRE DOS
HOMBRES, UNO
DE ELLOS SACA UN
ARMA Y DISPARA
A SU RIVAL, EN
TLALPAN. PÁG. 11**

Tras escuchar el disparo, vecinos salen de casa y ven a la víctima tirada

IGNACIO RAMÍREZ

Tras una presunta riña, un hombre fue ultimado a tiros en calles de la colonia Miguel Hidalgo Cuarta Sección de la alcaldía Tlalpan, sin que se reportaran personas detenidas.

La tarde de ayer, la víctima sostuvo una pelea con un sujeto, quien sacó un arma y le disparó en al menos un par de ocasiones.

El ataque se registró en el cruce de la Calle 7 y la calle Tixkokob, donde la víctima cayó bocabajo.

“Vecinos escucharon disparos y cuando salen observan a un hombre tirado”, informaron agentes preventivos del Sector Padierna.

Aunque al lugar acudieron rescatistas para tratar de auxiliar al herido, cuando lo revisaron ya no tenía signos de vida.

Los residentes de la zona se acercaron al lugar para tratar de identificar al fallecido, pero ninguno de ellos lo reconoció como habitante de la zona.

Más tarde, los servicios periciales acudieron a iniciar las diligencias pertinentes para identificar a la víctima y trasladar el cuerpo hacia el anfiteatro local.

Mientras tanto, la Fiscalía capitalina inició una carpeta de investigación para dar con los responsables del homicidio.

FERNANDA ROJAS, EL GRÁFICO

La víctima recibió un par de balazos; el homicida huyó.

ALCALDÍA TLALPAN

ACABA RIÑA A PLOMAZOS



Fecha:

01/05/22

Sección: Seguridad

Página: P/P x 3

1

metro

EN TLALPAN

UN PECHO FRÍO... A TIROS

RECIBE TREINTAÑERO DOS IMPACTOS AL PECHO EN CAMINO DE TIERRA

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Dos impactos de bala a quemarropa en el pecho acabaron con la vida de un hombre en la Alcaldía Tlalpan.

“Ya no se sabe por qué te friegan, a veces hasta por un celular, pero pues también, porque te comes algo sin pagar”, comentó Eladio, vecino de la Colonia Cuarta Sección Miguel Hidalgo.

Curiosos y vecinos se reunieron sobre la acera de la Calle 7, frente a la calle Tixkokob, donde observaban a policías de investigación y peritos

de la Fiscalía capitalina trabajar a lado de un cadáver cubierto con una sábana blanca que permanecía en el camino de tierra.

La versión que se contaban entre sí fue que pasadas las 16:30 horas de ayer, sujetos agredieron al hombre, de unos 35 años, aparentemente por un ajuste de cuentas, pero también comentaban que pudo deberse a un asalto.

“Según esto, que el chavo estaba con uno de una pipa ahí parados y que les llegaron, pero pos’ a poco no te vas a dar cuenta que se te acercan con la pistola. Además, dónde está

el de la pipa.

“A lo mejor no quiso dar sus cosas. Yo lo alcancé a ver y no es de aquí, sino ya estaría la familia. Le pregunté al poli y dijo que no traía credenciales”, platicaba una mujer a otra.

Los disparos fueron los que alertaron a los colonos, quienes dieron aviso a las autoridades.

Por ellos, varias patrullas del sector Padierna acudieron al lugar donde hallaron al hombre boca abajo, con una sudadera y jeans grises.

Tras acordonar la escena y cubrir el cadáver, dieron aviso al Ministerio Público.

Fecha:

01/05/22

Sección:

Página:

2

metro

“ Había salido por mi comida, me eché mi taco, cuando volví a salir me enteré de que habían matado a una pareja cerca de la casa, así que me salí en friega, pero no, no eran. Sólo fue un chavo, no hubo ninguna chica”.

Vecino de Tlalpan



Decenas de curiosos llegaron a la escena, pero nadie lo reconoció.

Fecha:

01/05/22

Sección:

La Roja.

Página:

PP, 14

El Gráfico

**MUERE DEALER
DE LA UNIÓN
EN EXPLOSIÓN**

PÁG. 14

EXPLOTA UN EXTORSIONADOR

José Bali Medina cobraba piso para La Unión Tepito y vendía drogas 'Calavera 4:20'; hubo dos heridos

IGNACIO RAMÍREZ

Una explosión en un inmueble de la colonia Roma Sur dejó tres personas heridas y un hombre muerto, quien sería un presunto extorsionador y narcomenudista de Tepito, en la alcaldía Cuauhtémoc.

La conflagración se registró la noche del viernes en la parte alta de un inmueble ubicado en Aguascalientes y Monterrey, aparentemente por una fuga de gas LP en un tanque estacionario con capacidad de 300 litros.

"Al momento, tres personas que resultaron lesionadas fueron trasladadas al hospital para recibir atención médica. Lamentablemente, un hombre perdió la vida a

50

VECINOS

del inmueble y predios aledaños fueron evacuados durante los trabajos de emergencia.

causa del siniestro", informó la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil.

INCINERADO. Después que bomberos capitalinos controlaron el siniestro localizaron el cuerpo de un hombre calcinado en una de las viviendas, mientras que paramédicos de la Cruz Roja trasladaron a los heridos a un hospital.

En redes, el fallecido fue identificado como José Bali Medina, un extorsionador de Tepito, quien vendía drogas bajo la "marca" Calavera 4:20. Además, fue pareja de Cristian Klen Flores, una de las "Novias de la Unión Tepito" asesinada en febrero pasado en una vecindad de Lecumberri.

Fecha:

01/05/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

18

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



Foto: Especial

Los bomberos acudieron a sofocar el incendio y a enfriar el tanque de gas que explotó, así como para ayudar a los heridos.

CONFIRMAN UN MUERTO

Con daño estructural, edificio donde se registró explosión

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

El inmueble ubicado en calle Aguascalientes 22 esquina con Monterrey, en la colonia Roma Sur, que registró una explosión por fuga de gas el viernes pasado, presentó daño estructural, reportó la alcaldía Cuauhtémoc.

A pesar de que la alcaldía y la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) dispuso un refugio en el Club Deportivo Bicentenario, las personas que fueron desalojadas se refugiaron con familiares, indicó la demarcación.

Además, esa noche se confirmó que una persona murió; su cuerpo quedó cerca de los escombros.

La noche del viernes pasado, se registró un flama-zo en el tercer nivel de este inmueble a consecuencia de una fuga de gas de un tanque estacionario.

La explosión afectó a uno de los inmuebles aledaños.

Los bomberos acudieron a atender el siniestro, el cual había sido sofocado cerca de la medianoche.

Al lugar acudió la titular de la SGIRPC, Miryam Urzúa Venegas, para coordinar a los equipos de emergencia y revisar los inmuebles dañados.